



# KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA  
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: <b>Senin, 05 November 2012</b>	Halaman	: <b>5</b>
Nama Media	: <b>Berita Kota</b>	Jurnal	: <b>-</b>

## Minta Kemudahan Urus Akta Lahir

*KEPADA Pak Jokowi, tolong dong agar diberi kemudahan untuk membuat akte yg sudah telat ga usah pake acara sidang2 segala dan dikenain biaya jutaan untuk akte yg telat. Sedangkan di Jakarta ini banyak ank2 yg ga punya akte karena telat bikin'y. Anak saya salah satu'y telat bikin akte ngurus'y susah didenda jutaan pake acara sidang segala. Duit dr man, untuk mkn aja susah. Tolong Pak Jokowi.*

**087783052xxx**

## Perokok dalam Bus Kota

PAK Jokowi. Mohon ditindak tegas perokok yg di dlm bus/angkot di DKI karema merusak kesehatan penumpang lain dan pakaian para wanita jdi bau pada jam kerja. **087877137xxx**

## Gerobak Bikit Sempit Jalan

Di jalann Harun Tanah Kusir-Kby Lama Selatan, sungguh memprihatinkan. Kiri-kanan jalanan dipergunakan untuk memparkir gerobak lapak. Selain gerobak, juga timbunan barang2 rongsokan, sehingga sangat mengganggu kenyamanan warga. Tolong pihak yg berwenang, tertibkan jalan ini. Warga resah. Mks Berkot. **087782876xxx**

## Ganti Metromini Rongsok

SETUJU peremajaan Metromini/Kopaja, diganti dengan bus besar, agar jangan ugala2an yg membahayakan penumpang dan pengendara lain. **081381815xxx**

## Pedagang Pasar Klender Resah

BAPAK gubernur Dki yg kami hormati Ribuan pedagang perumnas kelender kini resah karena akan beroperasinya pasar moderen Ramayana disamping pasar kami pada bulan nofember ini yg jeias melangar perda no 2 th 2002 dan perpres no112 th 2004 mohon tepati janji bapak membela pasar tradisional. Terima kasih. **08129769xxx**

## Jakarta Perlu Masjid Raya

GAGASAN wakil gubernur DKI Basuki untuk membangun masjid raya yang dikelola oleh Pemprov DKI Jakarta patut dihargai dan secepat mungkin dibangun. Dan pembangunan Lapas milik Pemprov DKI Jalarta pun harus dibangun dan sumber daya manusia bisa didayagunakan. Kita tunggu tindakan berikutnya. **085217576xxx**